

Kurzbericht

Nr. IV/65

- 4. Dezember 1959 -

Jg. 9

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken
im Monat November 1959

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken, die auf Grund von monatlichen Erhebungen ermittelt werden, haben sich von Juli bis November nur geringfügig ermässigt. Lediglich bei einigen Speisen und Getränken wurden leichte Preisrückgänge festgestellt. Dagegen erfuhren die Übernachtungspreise durch den in der kalten Jahreszeit vielfach üblichen Heizungszuschlag im Oktober eine Erhöhung. Insgesamt ergab sich von Juli bis November ein Rückgang um 0,8 vH. Von Oktober zu November traten keine Veränderungen ein.

Index der Preise für Gaststättenleistungen
in der Stadt Saarbrücken

| Art der Leistungen | Verhältnis von Franken-Preisen im Juni 1959 zu DM-Preisen im Juli 1959 100 Fr. = ... DM | Juli 1959 = 100 | | | |
|----------------------------|--|-----------------|-------|-------|-------|
| | | Aug. | Sept. | Okt. | Nov. |
| Übernachtung und Frühstück | 0,94 | 100,0 | 100,0 | 100,3 | 100,3 |
| Mittag- und Abendessen | 0,90 | 98,5 | 98,3 | 97,8 | 97,8 |
| Getränke | 0,98 | 99,6 | 99,5 | 99,5 | 99,5 |
| Zusammen | 0,93 | 99,4 | 99,3 | 99,2 | 99,2 |